

Je recommande très instamment notre Ligue des hommes, et surtout son 3^e Degré, aux prières des Associés.

Marquis de MOUSSAC.

Haiti. — M. l'abbé Gentet, curé de la cathédrale, parlant de notre Œuvre pour les hommes, s'exprime ainsi :

« Notre Association d'hommes du sacré Cœur nous donne toujours de beaux exemples d'édification. Cette belle Association, qui compte ici 270 hommes, se réunit le premier vendredi de chaque mois, et fait une retraite annuelle de trois jours, comme préparation à la fête du sacré Cœur... Nous distribuons chaque mois CENT Messagers du Cœur de JÉSUS et CENT Petits Messagers du Cœur de MARIE. »

Concluons ces extraits par un beau témoignage épiscopal. Au cours de sa visite pastorale — l'gr l'Évêque de Liverpool (Angleterre) recommandait à ses ouailles l'Apostolat de la Prière, et il parlait en ces termes de ses fruits :

« Qui sont, parmi nous — disait Sa Grandeur — les hommes qui jamais ne sont infidèles à leur devoir pascal ? Les membres de l'Apostolat de la Prière.

« Qui sont les hommes qui viennent le plus régulièrement s'asseoir au banquet eucharistique ? ceux qui jamais ne manquent la messe ; qui remplissent l'église, quand on y donne la bénédiction ; qui, tous les dimanches, envoient fidèlement leurs enfants au catéchisme ?

Ce sont encore les membres de l'Apostolat de la Prière.

« C'est pourquoi je désire voir tous les fidèles — mais spécialement les parents — enrôlés dans cette Ligue sainte. Alors les enfants seront surveillés et apprendront à faire exactement leurs prières du matin et du soir : alors la messe des enfants sera bien fréquentée, et les parents eux-mêmes leur en donneront